

新 宮原ロケット見学場ネーミングライツに関する協定締結式 新しい愛称は「IHI スペースポート内之浦」



12月7日、肝付町と株式会社IHI、株式会社IHIエアロスペースは「宮原ロケット見学場ネーミングライツに関する協定」を締結しました。その内容は、町有施設の有効活用による新たな歳入の確保と施設サービスの維持・向上を図ることを目的とするものです。

協定締結式は、永野町長・株式会社IHI総務部長長野淳一氏（写真左側）・株式会社IHIエアロスペース代表取締役社長牧野隆氏（写真右側）が、協定を結んだ後、それぞれが喜びのあいさつをされました。

今後「宮原ロケット見学場」は、「IHI スペースポート内之浦」として間近に迫ったイプシロンロケット4号機打上げなど、多くのロケットファンを出迎えることとなります。

ゆ 肝付町と近隣町の景色を楽しみながらサイクリング ゆるぷらサイクリング in おおすみ

12月9日、肝付町と大崎町、東串良町の3町合同で、「ゆるぷらサイクリング in おおすみ」が開催されました。町内外から集まった、100名を超える参加者が高山温泉ドーム・あすばる大崎からそれぞれ出発し、ゆっくりと景色を楽しみながら自転車を走らせました。

コースの各休憩ポイントとして川上中学校や町文化センターなどでは、地元の和菓子や果物などが振る舞われ、ゴール後には昼食・温泉を楽しむなど、肝付町の魅力を満喫できるイベントとなりました。



戸 やすみ 柱康見さんが瑞宝単光章を受章

岸良船間振興会の戸柱康見さん（78歳）が、平成30年秋の叙勲にて、瑞宝単光章を受章されました。

戸柱さんは昭和47年8月に旧内之浦町消防団団員を拝命され、以後班長、部長を経て、岸良分団分団長を勤められました。

42年間の永きにわたり、地域住民の安心安全のため、数々の火災や災害現場、海難事故救助等に出動され、平時も自己研鑽、防火・防災思想の普及、消防設備の整備に努めるなどの、消防団とその活動への多大な功績が認められ、今回の受章となりました。

